

# Corrida condimentó lanzamiento de plan deportivo integral

**ACTIVIDAD.** Subsecretaria Emilia Ríos le dio el vamos al proyecto.

Robinson Tobares  
 robinson.tobares@australtemuco.cl

**100**  
**deportistas participaron en la corrida** que se disputó en el marco del lanzamiento del Plan Integral de Bienestar.

**H**ubo participación transversal. Niños, adolescentes, jóvenes, adultos y adultos mayores se dieron cita en la corrida que le dio el vamos al Plan Integral de Bienestar en La Araucanía.

La prueba se disputó en el sector Amanecer, congregó a 100 deportistas y formó parte

del lanzamiento del programa gubernamental que busca mejorar la vida de niños, niñas y adolescentes en el país.

El evento fue encabezado por la subsecretaria del Depor-

te, Emilia Ríos.

"El deporte no sólo se trata de medallas y de alto rendimiento, que ciertamente es un aspecto muy importante. También tiene un componente social que genera encuentro de la ciudadanía, que posibilita la construcción de espacios más seguros, que facilita instancias de formación valórica y que ayuda en la prevención de enfermedades", planteó Emilia Ríos, quien además habló so-



PRESENCIA DE RUNNERS DE DISTINTOS NIVELES HUBO EN LA CORRIDA QUE LE DIO EL VAMOS AL PROGRAMA.

bre la importancia del compromiso total para el éxito del programa en La Araucanía.

"Cada institución debe aportar desde su lugar para que instancias como esta, que van en directo beneficio de la familia, puedan ver la luz", añadió la autoridad.

El plan, que beneficiará a

niños, niñas y adolescentes de 10 comunas de la Región, contempla 20 medidas, que se agrupan en las siguientes dimensiones: "Educación", "Familia y Protección"; "Participación de niños, niñas y adolescentes"; "Protección reforzada para grupos de niños, niñas y adolescentes", "Salud" y "Co-

munidad y Entorno".

El proyecto se desarrolla gracias a esfuerzos conjuntos de la Seremi de Desarrollo Social, del Instituto Nacional del Deporte, del Servicio Nacional para la Prevención del Consumo de Drogas y Alcohol y de la Fundación para la Familia (Funfa).